REFERENZEN GROSSPROJEKTE

2009

Karlsruhe "Arena KSC"

Projekt: Neubau eines Fußballstadions mit Nebennutzungen

Bauherr: Newport GmbH, Hamburg

Zeitraum: 09.2008-06.2009 Leistungen: Vorentwurf



Aufgabe

Der Investor Newport GmbH aus Hamburg hat im Jahr 2009 mit dem Karlsruher SC das Projekt für ein neues Fußballstadion in Karlsruhe an der Autobahn A5 initiiert. Die Aufgabe beinhaltete den Vorentwurf für den Stadionbaukörper und die Koordination von Fachleuten, um das Projekt zur Entscheidungsreife zu bringen.

Ergebnis

Das Projekt wurde im März 2009 gemeinsam mit dem Präsidium des Karlsruher SC öffentlich präsentiert. Nach einer positiven Entscheidung im Gemeinderat wurden zur Umsetzung des Projektes von Seiten der Stadt umfangreiche Investitionen in Infrastruktur zugesagt. Diese Zusage wurde Mitte 2009 zurückgenommen und das Projekt nicht weiterverfolgt.

© LICHY Architektur 2014 Seite 1